

Denuncia agresión a profesionales y daños en Servicio de Urgencia del Hospital Regional

La noche del lunes pacientes del Hospital Guillermo Grant Benavente (HGGB) protagonizaron un hecho violento contra el personal del Servicio de Urgencia. El director del establecimiento de salud, Claudio Baeza, relató que "tuvimos una agresión directa a nuestros funcionarios y a las dependencias del Servicio de Urgencias de parte de una madre con

acompañantes que traían a su niño en la Urgencia, que causaron destrozos en las puertas, en los computadores".

El directivo comentó que la madre traía un paciente pediátrico que fue categorizado C4, cuyo tiempo de espera en situaciones de alta demanda es de 4 a 5 horas. Al no estar conforme con las explicaciones que se le entregaron,

la persona se puso violenta, ingresó hacia la sala de atención donde destruyó varios elementos y computadores. Además, sus acompañantes también actuaron violentamente contra el personal. "Ingresaron a la fuerza al sitio de atención de pacientes directos, ahí causan destrozos en mesas quirúrgicas, dos computadores que los botan al suelo, en

un mesón, rompen un vidrio y además los acompañantes ejercen situaciones de violencia directa en contra una de nuestras funcionarias. Hemos realizado la denuncia pertinente", indicó Baeza. Tres guardias agredidos directamente, una enfermera está en una situación de estrés y una administrativa también recibió agresión directa.



El hecho se registró la noche del lunes en la Urgencia del hospital.